



## Con un llamado a la unidad el Partido Comunista celebra su 113 aniversario

### Description

Al conmemorarse hoy el 113 aniversario de la fundación del Partido Comunista de Chile (PCCh), el presidente de la organización, Lautaro Carmona, llamó a la unidad de la izquierda en un contexto marcado por el proceso electoral.

En el acto efectuado en el Parque Almagro ante el busto del fundador de la colectividad, Luis Emilio Recabarren, advirtió Carmona sobre el peligro del avance de una derecha reaccionaria que haga retroceder derechos conquistados con años de lucha.

Frente a este escenario, la izquierda debe actuar con unidad, claridad y una propuesta transformadora, reafirmando su compromiso con una sociedad basada en la justicia social, la transparencia y la probidad, dijo.

En la ceremonia también habló la candidata presidencial del PCCh, Jeannette Jara, quien se medirá en las primarias del 29 de junio ante Carolina Tohá, Gonzalo Winter y Jaime Mulet, postulados por los partidos de la alianza de gobierno.

Estas primarias van a ser muy relevantes para el destino del país, afirmó Jara, quien dijo que la candidata o el candidato que gane en esa contienda va a ser apoyado por el PCCh.

Jara, exministra de Trabajo de la actual administración, se refirió a los logros en su gestión, entre ellos la ley para reducir la jornada laboral a 40 horas semanales, el aumento del salario mínimo, la Ley Karim contra la violencia o la reforma de pensiones.

Señaló la importancia de avanzar hacia un salario vital que les permita a las familias vivir con dignidad.

Asimismo, llamó a la unidad de la izquierda y la centroizquierda para enfrentar a una derecha y una ultraderecha que representarán un retroceso en los derechos de todos, especialmente de las mujeres.

La candidata saludó la incorporación de la Democracia Cristiana a la campaña porque —expresó— si queremos ser mayoría en el país desde el centro hasta la izquierda debemos construir una gran alianza.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025